

baby&junior

WWW.BABYUNDJUNIOR.DE

DAS INTERNATIONALE FACHMAGAZIN
THE INTERNATIONAL TRADE MAGAZINE

4|2024



NACHHALTIGKEIT
ab Seite 30

FAIRS & EVENTS
ab Seite 74

Das ganze Leben, Bruneck/Italien

„Gustav“ heißt das Herzstück der neuen Kinderzimmerlinie „Gustav Kids“. Die flexible Multifunktionswand ermöglicht es Eltern, das Kinderzimmer an veränderte Bedürfnisse anzupassen. Durch ein intelligentes Stecksystem lassen sich die Module beliebig verschieben, austauschen oder ergänzen: Vom Wickeltisch, der später als Spiel- oder Schreibtisch genutzt werden kann, über das Babybett, das sich in ein Kindersofa verwandeln lässt, bis hin zu flexiblen Regalen und Schränken sowie Spiel- und Schlafbereichen inklusive einer Aufhängung für eine Federwiege. So wächst das Zimmer mit den Kindern und bleibt immer aktuell und spannend. Später lässt sich die Multifunktionswand mit den passenden Modulen einfach als Arbeits- oder Stauraum für moderne Wohn- und Schlafbereiche nutzen.

Die Idee stammt von Lorenz Sternbach und Georg Agostini, die 2018 in Welsberg im Südtiroler Pustertal ihre Firma „Das ganze Leben“ gründeten. „Wir stellen Möbel her, von denen wir überzeugt sind, dass unsere Kundinnen und Kunden sie ein Leben lang lieben werden, die die Zeit überdauern und den täglichen Belastungen standhalten. Kurz: Möbel mit Herz für's ganze Leben“, sagt Lorenz Sternbach von Das ganze Leben. Standardmäßig wird „Gustav“ in einer Höhe von 210 cm und in den Breiten 60, 90 und 120 cm gefertigt. Auch Sondermaße sind auf Anfrage möglich. Die Oberfläche kann natur oder weiß geölt bzw. alternativ mit einer hochwertigen Laminatbeschichtung in 16 modernen Farben bestellt werden. Praktische Schrank- und Aufbewahrungselemente regen die Fantasie der Kleinen an und schaffen eine Wohlfühlatmosphäre. Zum Einsatz kommen dabei v. a. Birkenesperrholz- und 3-Schichtplatten aus Fichte oder Zirbe.

dasganzeleben.it/de



Mit ihren biegsamen Armen und Beinen und einem handgestickten Gesicht ist die „Party Mouse“ ein Highlight von Sophie Home.

Sophie Home, London/GB

In ihrem Wohnzimmer gründete Sophie Dias im Jahr 2013 ihr Label Sophie Home. Sie startete mit sieben Überwürfen und Kissenbezügen sowie vier Duschvorhängen. Inzwischen ist das Sortiment gewachsen und seit 2023 gibt es auch eine Baby- und Kinderkollektion mit Strickpuppen, Decken, Greiflingen, Waschlapen, Schühchen und Zahnungsringen. „Und wir wachsen weiter, mit vielen neuen Ideen für Produkte, die wir zum Leben erwecken wollen. Wir arbeiten mit einem großartigen Hersteller in Indien zusammen, und das schon seit dem ersten Tag“, berichtet die Gründerin. Während sie selbst die Produkte entwirft, kümmert sich ihre Freundin und Kollegin Jess seit 2020 um das Tagesgeschäft. Aktuell ist Sophie Home in über 500 Einzelhandelsgeschäften weltweit vertreten, der deutsche Vertrieb läuft über die Agentur Kindersegen. 5 % der jährlichen Gewinne spendet das Londoner Unternehmen an Choose Love.

sophiehome.com

„Gustav Kids“ heißt die neue funktionale, flexible und kreative Möbellinie von „Das ganze Leben“.